

## BAB V

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Berdasarkan analisis yang dilakukan, ditemukan bahwa nilai-nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam kitab tersebut sangat relevan dan dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari dan pendidikan modern. Guru berperan penting dalam mengajarkan dan menginternalisasi nilai-nilai karakter kepada siswa. Guru tidak hanya bertanggung jawab untuk menyampaikan materi pelajaran tetapi juga untuk menjadi teladan yang baik bagi siswa. Hal ini penting agar siswa dapat memahami dan menginternalisasi nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari.

Penelitian ini menemukan bahwa ada beberapa tantangan dalam implementasi pendidikan karakter, seperti kurangnya kesadaran dari guru dan kurangnya dukungan dari orang tua. Oleh karena itu, diperlukan upaya bersama dari semua pihak untuk mengatasi tantangan ini. Pemerintah, sekolah, dan masyarakat harus bekerja sama untuk menyediakan sumber daya dan dukungan yang diperlukan untuk mengimplementasikan pendidikan karakter secara efektif.

Secara keseluruhan, penelitian ini menegaskan bahwa pendidikan karakter adalah komponen penting dalam pendidikan yang tidak boleh diabaikan. Nilai-nilai yang diajarkan oleh Imam An-Nawawi dalam kitab *Hadits Al-Arba'in Al-Nawawiyyah* memberikan panduan yang berharga untuk

membentuk karakter individu dan siswa yang baik. Dengan mengintegrasikan nilai-nilai ini ke setiap aspek pembelajaran dan kehidupan sehari-hari di lingkungan ataupun sekolah, kita dapat menciptakan generasi yang tidak hanya cerdas secara akademis tetapi juga memiliki karakter yang kuat dan beradab.

## **B. SARAN**

Berdasarkan Nilai-Nilai Pendidikan Karakter dalam kitab *Hadits Al-Arba'in Al-Nawawiyah* setelah menganalisis dan mengkaji Nilai-Nilai Pendidikan Karakter dalam *Kitab Hadits Al-Arba'in Al-Nawawiyah* dapat dirumuskan beberapa rekomendasi saran sebagai berikut:

### **1. Bagi Pendidik atau Praktisi Pendidikan**

Disarankan untuk lebih menekankan penerapan nilai-nilai pendidikan karakter dalam setiap aspek pembelajaran dan kehidupan. Kitab *Hadits Arba'in Al-Nawawiyah* dapat dijadikan referensi utama dan pedoman dalam pembelajaran untuk menjelaskan nilai-nilai pendidikan karakter secara efektif karena kandungan-kandungan hadits yang terdapat dalam kitab *Hadits Al-Arba'in Al-Nawawiyah* sangat mudah dipahami.

### **2. Bagi Pembaca**

*Kitab Hadits Al-Arba'in Al-Nawawiyah* sangat dianjurkan untuk dibaca dan dipelajari, terutama oleh mereka yang sedang menempuh jurusan pendidikan. Kitab ini mengandung banyak pembahasan yang komprehensif

dan relevan dengan berbagai aspek kehidupan. Oleh karena itu, kitab ini dapat menjadi referensi yang sangat berguna dalam menjalani kehidupan sehari-hari.